

MENSCHEN UNTER UNS

HEUTE: Der „Macher“
der Galettes



Robert Häußer.

Der „Eiffelturm“ kündigt es weithin an: Dort gibt es was „Französisches“. Es sind Galettes von „Häußer's“. 1977 hatte Seniorchef Heinz Häußer den Mut und die etwas ausgefallene Idee, seine Galettes-Variationen hier zu Lande bekannt zu machen. Er stellte sich mit einem Wagen auf den Coburger Markt und verkaufte Galettes und verschiedene Toasts. Sie sind heute derart beliebt, dass auch Sohn Robert sich damit selbstständig gemacht hat und auch heuer wieder beim Kronacher Freischießen anzutreffen ist.